

Réunions de quartiers

Le village le 25 mai 2023

17 présents + 6 élus

Rappel de ce qui a été fait :

Mme le Maire a rappelé ce qui a été fait récemment : la Poste a été réouverte et la Médiathèque ouverte.

Le pavage du Planestel, la jardinière de la Planestel, les pédales des fontaines ont été restaurés ou créés et la fontaine de la Place de l'Église mise en circuit fermé pour ne pas gaspiller de l'eau. Et on a 'embelli' les poubelles de la Place du Verger. Le Glouton aide à la propreté du village. Une main courante a été installé au parking Sainte Barbe.

Pour les écoles, on a créé le comité des Écoles, et entrepris de nouveaux sanitaires. Un Conseil municipal des jeunes sera créé prochainement

Pour la circulation, des panneaux ont été installé pour la régler à l'entrée du village Et des arceaux mis en place pour empêcher les VTT de descendre le chemin du Baou. Un nouveau policier municipal a été nommé, des Asvp et la navette est beaucoup appréciée.

Des bus à la demande circule chemin de l'ancienne Gare et chemin de la Billoire.

Cet été, le chemin du Moulin sera fermé pendant la journée pour des travaux lourds. Le programme culturel pour l'été a été annoncé. Et l'étanchéité de la chapelle Saint Bernardin assurée

Points soulevés par les participants

La distribution du Bulletin municipal était inégale.

Certains panneaux pour la circulation étaient à revoir p.ex. rue du Saumalier

S'il fallait élargir le chemin du Moulin, il faudrait procéder peut-être à l'expropriation par endroits (cela en rapport avec les logements prévus à la Ferrage).

Le parking anarchique Rue du Vallon la nuit faisait qu'il était impossible pour les pompiers de passer.

Les voitures garées la nuit devant le garage de la police empêchaient l'accès à des garages.

Le village était un patrimoine, il fallait donc le préserver, éviter les fils qui pendent, le patchwork de travaux rue du Queyras etc.

A la chapelle Sainte Pétronille, la cartouche jaune sur jaune était difficilement lisible

Pour le bruit, contacter la gendarmerie

La réunion s'est terminée à 11h45

Réunion des autres Quartiers (les Billoires et autres) le 3 juin 2023

Un peu plus de 40 personnes plus 9 élus présents

Rappel

Mme le Maire a rappelé l'ouverture de la Médiathèque et de la Poste

Elle a évoqué la possibilité que la Poste reste ouverte plus tard : il y aurait une consultation en ligne et à la Poste

Nuisances : elle a fait un courrier au château.

Pour la Fibre, il y a eu une réunion avec Orange et des poteaux ont été implantés p ex à Beaume Gairard, mais pas partout où la fibre manque encore

A la question, combien de nouveaux raccordements ont été réalisés, l'Orange n'a pas répondu

Pour le Val de Cagnes, il y a eu une réunion avec les résidents, menant à des travaux d'élagage, des travaux d'eau pluviale et de sécurisation de la route au croisement avec le chemin du Mas. Le bus 47 qui passait par la vieille route de Vence passe maintenant par la route de Vence et a été remplacé par un bus sur demande, le C13

Il y aurait une nouvelle ligne d'autobus, le C3, pour desservir la commune depuis Saint Estève et le chemin de Provence jusqu'au Peyron à partir de septembre.

La ligne C49 relie déjà Saint Jeannet et Cagnes sur demande.

Et il y a un nouvel arrêt pour la navette à la Cabergue.

Circulation :

Un relevé route de Vence constate peu d'excès de vitesse et un plateau de ralentissement demandé est à l'étude.

La mairie a demandé des données à la Métropole pour le chemin de la Billoire et le chemin de Provence aussi bien que pour le chemin de l'ancienne Gare/ vieille route de Vence.

On demande de faire du chemin de la Billoire une rue résidentielle et pas une autoroute.

Pour la route 2210 route de Gattières, la Mairie est toujours en attente du plan de sécurisation de la route par la Métropole. Le rond-point prévu devant le collège nécessiterait un mur de soutènement coûtant 800 000 euros! Une réunion publique est toujours prévue dès que la Mairie aura reçu les propositions. On fait remarquer que les ralentisseurs sont trop hauts vers le collège.

Des bornes électriques sont prévues au Peyron en face de l'auberge des Quatre Chemins

Madame le Maire fait remarquer que les emplacements pour les poubelles ont été améliorés à Saint Estève et à la carrière Estrèche, et que Enedis a fait décorer les transformateurs chemin de la Billoire et à la Ferrage.

La Fontonne a été aménagée pour pique-niquer et monter au village. On demande l'aménagement du chemin de la Fontonne après les marches pour canaliser l'eau de pluie, et protéger les vallons Le panneau indiquant Saint Jeannet y a disparu

On annonce que la réfection du chemin des Sausses se fera sur deux ans et que des travaux importants sur le chemin du Moulin cet été nécessite la fermeture de la route pendant la journée.

On demande à revoir l'éclairage nocturne route de Vence, au terrain de boules (aux Quatre Chemins) et au Parriaou.

A prévoir aussi, au parking multimodal, des toilettes publiques et un emplacement pour le recyclage, actuellement près du Mini-Thai.

Et des caméras mobiles pour surveiller les dépôts d'ordures.

Un nouveau policier municipal et des ASVP ont été nommés

Le programme culturel estival a été publié et la Fête de la musique aura lieu le 21 juin

Les travaux ont repris à la Chapelle San Peire.

Le terrain derrière les immeubles en construction face au collège est à débroussailler
Le sentier qui mène au collège est aussi à débroussailler / entretenir
Les publicités pour les commerces accrochées au grillage au Peyron sont illégales, mais la
Mairie consultera les commerçants avant de les faire enlever.

Il faudrait penser à verdir la salle polyvalente?

Plusieurs personnes ont parlé aux élus après la réunion concernant des sujets qui avaient un
intérêt plus limité ou personnel. Cela est très utile.

La réunion a duré 2 heures.